

A l'occasion de la Journée Internationale des Droits des Femmes, l'ONG « Entrepreneurs du monde » présente 8 femmes au parcours héroïque

À l'occasion de la Journée Internationale des Droits des Femmes, Entrepreneurs du Monde met en lumière 8 héroïnes du quotidien qui développent leurs entreprises pour sortir durablement de la pauvreté. Depuis 24 ans, l'ONG accompagne dans l'entrepreneuriat des personnes vulnérables, dont plus de 100 000 femmes par an. Ses actions lui permettent de constater qu'en Afrique, en Asie, en Haïti, et même en France, les femmes en situation de précarité sont confrontées à plus de difficultés encore que les hommes .

Créée en 1998, l'ONG lyonnaise accompagne l'insertion sociale et économique de personnes en situation de grande précarité dans le monde. Elle les aide à entreprendre, à accéder à l'énergie et à s'adapter au changement climatique pour s'émanciper. Entrepreneurs du Monde défend sa vision d'un monde équitable et durable dans lequel chaque personne a accès aux services élémentaires, peut entreprendre, s'émanciper et assurer son bien-être, celui de sa famille et de sa communauté, en préservant la planète.

8 femmes du monde entier pour 8 victoires

Malgré le poids de l'extrême précarité, ces femmes entreprennent avec détermination pour s'en sortir. Elles sont des symboles de victoires. Qu'elles soient restauratrices, agricultrices, productrices de jus de fruits, revendeuses de pièces automobiles, l'entrepreneuriat est pour elles, un levier d'émancipation et d'emploi.

En 2021, l'une d'entre elles a créé 4 emplois, certaines ont doublé leur chiffre d'affaires, d'autres se sont lancées dans la production biologique, une autre a donné envie à d'autres femmes d'entreprendre. Car l'action d'Entrepreneurs du Monde leur permet de lancer, d'investir et d'équiper leur fonds de commerce, de reprendre confiance en leur projet entrepreneurial.



3 restauratrices

1 productrice de jus de fruits



1 créatrice à partir de déchets recyclés

2 agricultrices

1 revendeuse de pièces automobiles

8 pays

Ces 8 femmes habitent dans 8 pays : au **Burkina Faso**, au **Sénégal**, en **France**, au **Vietnam**, en **Haïti**, aux **Philippines**, au **Togo** et en **Guinée Conakry**.



Actualité complète disponible sur
<https://www.entrepreneursdumonde.org/fr/jidf2022/>

Les droits des femmes c'est toute l'année !



Mai 2022 : Rendez-vous pour une immersion terrain en Guinée Conakry avec Armelle Renaudin, cofondatrice d'Entrepreneurs du Monde

À propos d'Entrepreneurs du Monde

Entrepreneurs du Monde est une association française reconnue d'intérêt général créée en 1998. Elle accompagne des personnes en situation de grande précarité en Afrique, en Asie, en Haïti et en France. Elle les aide à entreprendre, à accéder à l'énergie et à s'adapter au changement climatique pour s'émanciper et pour améliorer leur quotidien, celui de leur famille et de leur communauté. Pour réaliser sa mission, Entrepreneurs du Monde crée et incube des organisations locales jusqu'à leur autonomie.

En 2021, l'ONG a accompagné 114 000 entrepreneurs dans 11 pays, et principalement des femmes qui représentent 88% de ses bénéficiaires !

<https://www.entrepreneursdumonde.org/fr/>



Contact Presse

Leslie Gomez - Responsable partenariats et médias

leslie.gomez@entrepreneursdumonde.org

06.66.38.36.36

4, allée du textile - 69120 Vaulx-en-Velin